

29. Dezember 2023

Medienmitteilung

Geburten an der Frauenklinik des Inselspitals gegen den landesweiten Trend weiter steigend

Über 2200 Kinder haben im Jahr 2023 in der Frauenklinik des Inselspitals Bern das Licht der Welt erblickt. Diese Entwicklung gegen den landesweiten Trend mit markant rückläufigen Geburten in diesem Jahr festigt die Bedeutung der grössten Geburtenklinik im Kanton Bern und zeugt vom Vertrauen der werdenden Eltern in die Betreuungs- und Versorgungsqualität der Frauenklinik des Inselspitals.

Schweizweit hat sich der Geburtenrückgang im Jahr 2023 verstärkt. Während viele Expertinnen und Experten beim Geburtenrückgang 2022 noch von einer Normalisierung nach dem stark von COVID-19 beeinflussten Höchststand im Jahr 2021 ausgingen, setzte sich der Rückgang 2023 weiter fort. Der Rückgang findet medial breite Beachtung, wofür gesellschafts-, wirtschafts- und sozialpolitische Erklärungen herangezogen werden. Das Inselspital spürt diesen Rückgang jedoch nicht: In der Insel Gruppe steigen die Geburten seit einem Jahrzehnt stetig an. Die über 2200 Neugeborenen an der Frauenklinik im Jahr 2023 akzentuieren die Position der grössten Geburtenabteilung des Kantons Bern und bestätigen das Vertrauen, das werdende Eltern gerade in krisenhaften Zeiten der Frauenklinik entgegenbringen.

Prof. Dr. med. Daniel Surbek, Co-Klinikdirektor und Chefarzt Geburtshilfe und Feto-maternale Medizin an der Frauenklinik, sieht den Grund für diese Entwicklung in der hohen Betreuungsqualität der Frauenklinik, die medizinische Sicherheit mit individueller Begleitung paart: «Wir betreuen Frauen und ihre Neugeborenen in interprofessionellen, hochmotivierten Teams individuell, menschlich und fachlich auf höchstem Niveau.» Zudem ergänzt Corinne Maurer, Leiterin Pflege, Universitätsklinik für Frauenheilkunde: «Die werdenden Eltern schätzen die vielfältigen Möglichkeiten und die individuelle Betreuung an der Frauenklinik. So fördern wir etwa die natürliche Geburt und ermöglichen die Geburt mit einer Beleghebamme – diese betreut die Frauen vor und nach der Geburt auch

zuhause. Wir planen den weiteren Ausbau von familienfreundlichen Angeboten rund um die Geburt, um der grossen Nachfrage zu begegnen.»

Medienauskünfte

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 632 79 25 / kommunikation@insel.ch

Die Insel Gruppe ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:











